

**Assemblée générale
Conseil de sécurité**

Distr. générale
10 février 2017
Français
Original : anglais

Assemblée générale
Soixante et onzième session
Point 31 de l'ordre du jour
Prévention des conflits armés

Conseil de sécurité
Soixante-douzième année

**Lettre datée du 3 février 2017, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent de l'Arménie**

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte du communiqué de presse du Ministère de la défense de la République du Haut-Karabakh daté du 1^{er} février 2017 concernant la tentative d'infiltration subversive des forces armées azerbaïdjanaises au nord (Talich) de la ligne des contacts entre le Haut-Karabakh et l'Azerbaïdjan (voir annexe).

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 31 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(*Signé*) Zohrab **Mnatsakanyan**



Annexe à la lettre datée du 3 février 2017 adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent de l'Arménie

Le 1^{er} février, vers 15 heures, les forces armées azerbaïdjanaises, profitant du brouillard, ont effectué une mission subversive de reconnaissance et d'infiltration au nord (Talich) de la ligne des contacts entre les forces armées du Haut-Karabakh et de l'Azerbaïdjan. Les unités de l'avant-garde de l'Armée de défense du Haut-Karabakh, découvrant rapidement la progression des forces spéciales azerbaïdjanaises, ont pris des mesures préventives et les ont repoussées, faisant des victimes. Au cours de l'opération contre-subversive organisée, les unités susmentionnées ont fait prisonnier un soldat de l'armée azerbaïdjanaise (Elnur Husseynzade, né en 1995 à Barda). Selon une source fiable, au moins un soldat azerbaïdjanais a été blessé. Ce fait a été confirmé par le Ministère de la défense azerbaïdjanais dans un communiqué de presse publié ce jour.

Les unités d'avant-garde de l'Armée de défense du Haut-Karabakh continueront de s'acquitter en toute confiance de leurs obligations militaires tout le long de la ligne des contacts et se tiennent prêtes à repousser toute attaque.
